
ACTA DE LA ASAMBLEA DEL BAH, MES DE MARZO DE 2010

Fecha: 3 de marzo de 2010
Modera: Lavapiés
Toma actas: Sanse
Duración: desde las 19:30 hasta las 22:30 (más o menos)
Asistentes: Lavapiés, BahdeVerde, Sanse, GG, Tirso, Tagonius, Prospe, Elipa, 

Guinda y Estrecho

RESUMIENDO

TAREAS
TAREA: Ratificar el 15 de mayo como fecha del plenario (ver punto 2)
TAREA: ¿algún grupo puede ayudarles para lo de Navalquejigo? [Se ofrece alguien desde Tagonius para 
taller de esparto y Sanse para colaborar (ver punto 3)
TAREA: (solo para los de Estrecho) Recordar rectificar el acta en la asamblea que viene o comunicar a los 
grupos la fecha exacta (ver punto 4)
TAREA: ver dentro de los grupos si se ve algún problema para la creación de esta nueva comisión y si no 
hay impedimentos ver si hay gente interesada (ver punto 5a).
TAREA: todos los que tengan algo montado para dar respuesta a los interesados que lo manden a la lista 
general (ver punto 5b).
TAREA: si alguien en los grupos quiere entrar en la comisión del Bahdebate que se ponga en contacto con 
ellos (ver punto 9).
TAREA: (ver punto 13) se acuerda que la decisión baje a los grupos (que sean los grupos los tomen la 
decisión y no la comisión de la salud o el Bahpalante). Los grupos deben tomar una postura en referencia 
a la ayuda post-GG en abierto (argumentado y sin cerrarse totalmente). Hay que ver también la situación 
de la calabaza y cómo estamos. Para la toma de la decisión los grupos se pueden apoyar en la siguiente 
información:

− texto de la calabaza
− estado de las cuentas
− acta de la asamblea extraordinaria en la que se aprobó la calabaza

Nota importante: posterior a la asamblea se ha convocado una reunión desde el Bahpalante para tratar 
este punto.
TAREA: para aquellos que estén interesados en participar de laguna comisión, que se pongan en contacto 
con las comisiones correspondientes (ver más allá del punto 17)

ACUERDOS
Se acuerda que cuando se conoce alguien interesado en entrar a formar parte del Bah se le puede poner 
en contacto con alguien de un grupo del barrio más cercano (del interesado). También se ve interesante 
que todos los que tengan un sistema de respuesta automática (como el de Héctor) o algo parecido para 
dar la bienvenida a los interesados, lo pueden mandar a la lista general para que sea un recurso 
compartido (ver punto 5b).

FECHAS A RECORDAR
Piden que el domingo 25 de abril NO sea verde (pues no tienen otra fecha)
7 de marzo: domingo verde
11 de marzo: concierto en la sala Ritmo y Compás (acciones colectivas)
11 de abril: domingo verde
23 de abril: monólogos en la sala Galileo (acciones colectivas)
24 de abril: cumple del Bah, Lavapiés hace exposición del Bah
15 de mayo: plenario (falta ratificar)
23 de mayo: la Rifa de la Guinda
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________________________________________________________________________

Próxima asamblea de Abril:
− 7 de abril a las 19:00 en la Mácula 
− Modera: Sanse
− Toma actas: Tagonius

________________________________________________________________________

ORDEN DEL DÍA

BREVES

1. Posible grupo nuevo
2. Información sobre el plenario
3. Acciones colectivas
4. Domingos verdes
5. Tirso nos cuenta dos cosas
6. Petición de Sanse de listas de correos
7. Listado de rueda de emergencia
8. Domingo verde con visita
9. Bahdebate
10.Apoyo al reparto
11. Modificación del acta anterior
12.Otros

LARGOS

13.Ayuda post-GG y estado de la Calabaza
14.Plenario
15.Apoyo al GG

MÁS COSAS

16.Recuento de bolsas y valoración de la verdura
17. Informe agrícola

________________________________________________________________________
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BREVES

1. Posible grupo nuevo.

Viene a  la asamblea Raquel y Juan, dos personas que por medio de Carmen y e Sol (del 
grupo de Estrecho) han mostrado su interés por entrar al Bah formando un posible nuevo 
grupo. Nos cuentan que no viven en un mismo barrio sino que trabajan en un mismo sitio 
(en Moncloa), lo que supondría que los repartos se harían en un lugar relacionado con su 
lugar de trabajo (es un garaje de fácil acceso). Comentan que se han acercado a conocer 
el Bah por distintos motivos:

− Comer sano
− Involucrarse y relacionarse “en la tierra que les da de comer”
− Diferentes intereses individuales
− Que es un proyecto de compromiso (que no es una simple tienda de productos 

ecológicos)
− El hecho de que el Bah sea una cooperativo horizontal y asamblearia les motiva 

Son entre 5 y 6 personas, pero algunas estarían pensando en compartir bolsa, lo que 
significa que posiblemente serían menos bolsas (aunque no queda definido el número), 
pero que seguramente sí podría llegar a cinco bolsas. Nuestras compañeras Carmen y 
Sol apadrinarían este nuevo grupo. Se les comunica que hasta después del plenario no 
tendrán una respuesta definitiva, y que los procesos en el bah! a veces son lentos. 

2. Información sobre el plenario.

Gus informa de que la próxima reunión para preparar el plenario será el día 8 en La 
Mácula a las 19:30. Hay gente que ha planteado alguna duda por ser el Día de la Mujer, 
pero la fecha ya está cerrada. Antes del lunes se tendrá que haber mandado toda la 
documentación a través de la lista del bah general. 

Se propone que el plenario sea el día 15 de mayo en La Mácula. La fecha propuesta 
anteriormente, el 22 de mayo, no puede ser porque coincide con las jornada 
agroecológicas de lavapiés. El GG proponía el 8 de mayo debido a la necesidad de 
planear el trabajo de la huerta.

TAREA: Ratificar el 15 de mayo como fecha del plenario.

3. Acciones colectivas.

− Prospe: Hacen un concierto el 11 de marzo en la sala Ritmo y Compás. 5€ la 
entrada. Proponen para mayo o junio hacer unas jornadas y concierto en 
Navalquejigo (actos + talleres durante un fin de semana).

TAREA: ¿algún grupo puede ayudarles para lo de Navalquejigo? [Se ofrece alguien 
desde Tagonius para taller de esparto y Sanse para colaborar]
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− Guida: ¡La Rifa!del 23 de mayo Llevan a la asamblea 300 números para que los 
grupos interesados puedan llevárselos. Se puede pagar en el momento o después 
(a petición de Lavapiés que andan así así con su fondo de grupo), pero SE PIDE 
POR FAVOR AGILIDAD EN LOS PAGOS.

− Lavapiés: el 25 de Abril para el cumple del Bah montarán una exposición en 
Lavapaiés, con fotos, juegos, etc. contando la historia del Bah. Se pretende crear 
un material que se pueda usar posteriormente para sucesivas charlas o foros en 
los que se cuenten cosas sobre el Bah.

Piden que el domingo 25 de abril NO sea verde (pues no tienen otra fecha)

−   Elipa: para el 23 de abril organizan una noche de monólogos en la sala Galileo 
con Joaquín Reyes y Ernesto Sevilla. La recaudación será para el Bah (menos un 
20% que será para la sala). La entrada será de 10€ y se sorteará una cesta junto a 
un objeto del programa (supongo que el de la 2). Las entradas se podrán sacar 
desde la web de la sala. En la entrada se pondrá una mesa para dar información 
sobre el Bah.

− Sanse: se propone para colaborar con la Prospe (o con otras iniciativas) pues en 
Sanse es muy complicado hacer una acción colectiva que tenga éxito y recaude 
dinero. 

Además están fabricando ellos mismos bolsas de tela para vender con el logo del Bah.

4. Domingos verdes.

− Guinda: está organizando este domingo como verde (el 7 de marzo) y nos animan 
a base de prometer ricas empanadas veganas y más.. El GG no estaba al tanto, 
pero ya lo está y dice que no hay problema. Se les pide que lo anuncien en la lista.

− Estrecho se propone para preparar otro domingo verde (pero en el acta tengo 
recogido el 21 de abril y ese día no es domingo, es miércoles; por lo que 
claramente se me fue la pinza, lo siento mucho).

TAREA: (solo para los de Estrecho) Recordar rectificar el acta en la asamblea que 
viene o comunicar a los grupos la fecha exacta (yo me tomaré un Rubifen para estar 
más atento)

− La Prospe se anima con el del 11 de abril.

5. Tirso nos cuenta dos cosas.

a) Hay un compañero de tirso arquitecto, que busca nuevas tierras para cultivar. Se 
necesitaría más gente para la búsqueda.
Además a raíz de esto se propone la posible creación de una comisión de tierras. Desde 
su grupo ya hay gente interesada en entrar a formar parte de esta comisión.

TAREA: ver dentro de los grupos si se ve algún problema para la creación de esta 
nueva comisión y si no hay impedimentos ver si hay gente interesada.

b) Tienen una lista de espera de 4 personas y les gustaría poderla poner en común con 
otros grupos.
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Surge de aquí un pequeño debate sobre la posibilidad y la forma más práctica de poner 
en común listas de espera. También se realiza la pregunta de con quién hay que ponerse 
en contacto cuando conoces a alguien que muestra interés por entrar en el Bah.  Desde 
Tirso se cuenta que Héctor, un compañero, tiene un email de respuesta sistematizado 
para la gente que se interesa por el Bah (con contenidos propios).  

Se acuerda que cuando se conoce alguien interesado en entrar a formar parte del 
Bah se le puede poner en contacto con alguien de un grupo del barrio más cercano 
(del interesado). También se ve interesante que todos los que tengan un sistema de 
respuesta automática (como el de Héctor) o algo parecido para dar la bienvenida a 
los interesados, lo pueden mandar a la lista general para que sea un recurso 
compartido.

TAREA: todos los que tengan algo montado para dar respuesta a los interesados 
que lo manden a la lista general.

6. Petición de lista de correos por Sanse.

Sanse pide si es posible tener la lista de correos de los grupos para cuando te tienes que 
poner en contacto con algún grupo.

Es posible acceder a las direcciones (de grupo) en la página web.

7. Listado de la rueda de emergencia.

Tagonius reparte a todos los grupos dos copias de la lista de emergencia del Bah.

8. Domingo verde con visita.

Desde la Elipa hay un compañero al que le gustaría acudir a un domingo verde (más para 
la primavera) con un grupo de cinco jóvenes que tienen Síndrome X Frágil, acompañados 
de sus monitores. Se informa que debido a algunas características especiales de estos 
jóvenes, algunos de ellos tendrían que llevar su propia comida.
El GG no ve ningún problema en ello y ningún grupo se posiciona en contra.

9. Bahdebate.

Comentan que son un grupo en el que casi todos son antiguos y solamente hay un 
miembro nuevo (recientemente llegado al Bah). Se plantean hacer una revisión de la 
historia del Bah (pasado, presente y futuro, como en el cuento de Dickens ), para una 
redefinición de la visión política del Bah. Pero nos anuncian que necesitaremos tener 
paciencia porque la cosa les llevará mucho tiempo.

Mandan un texto por e-amil:

Comisión bah_debahte:

Como resumen contaros que es un grupo pequeño con gente de medio y 
largo recorrido (excepto un compa, recién entrado al BAH) que está 
intentando cristalizar en algo concreto una inquietud doble: 
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mantener y recuperar estímulos e ilusión por el proyecto, y 
redefinir la dimensión política de la cooperativa. Para empezar 
queremos hacer una panorámica longitudinal a lo largo del tiempo, 
revisando el pasado ¿de dónde venimos? para fotografiar el presente 
¿quiénes somos? y vislumbrar el futuro ¿a dónde vamos?. Ahí es nada 
¿eh...? Hemos empezado por una inmersión intensa en toda la 
documentación y "vestigios arqueológicos" de la Coope en mails, 
carteles, actas, artículos, videos, libros, archivos de papel y 
demás (con increibles hallazgos que riéte tú de Atapuerca). Una de 
las primeras claves es que el BAH se hace ciclicamente las mismas 
preguntas y se ve inmerso en problemas similares ¿desmemoria 
histórica? ¿animales de costumbres?.

Como el tiempo de documentación será largo y arduo de momento no 
tenemos una propuesta concreta de qué hacer con esta 
autoinvestigación; esperamos que el curro nos vaya llevando 
naturalmente a ello. Sean pacientes, seguiremos informando.

Ofrecen cooperación para la exposición que Lavapiés quiere hacer para el cumple del 
Bah.

La próxima reunión de la comisión será el 9 de marzo en la c/ Amparo, 77, 2º derecha, a 
las 20:00. Invitan a que aquellos que se quieran unir lo hagan con premura porque les 
gustaría cerrar la comisión para centrar mejor el trabajo.

TAREA: si alguien en los grupos quiere entrar en la comisión del Bahdebate que se 
ponga en contacto con ellos.

10.Apoyando al reparto.

Estrecho Ana junio
Prope Manuel abril

Lavapiés Edu marzo
Tirso Jose mayo

Estrecho Ana junio

[No sé si lo copié mal, pero hay dos personas en junio. Si es un error y una de las dos es en julio, por  
favor que lo corrijan en la siguiente acta o que lo comuniquen a los grupos. Lo siento de nuevo]
 

11. Modificación del acta anterior.

David, que fue el delegado  de Tirso en la asamblea anterior no dijo lo puesto en el acta, 
sino que intentaba proponer que se hiciera una reflexión sobre qué es democracia, cómo 
se toman de acuerdo a ésta las decisiones, etc. Cree que es un tema importante que 
podría terminar siendo objeto de un plenario tras un proceso.

12.Otros (que no están en orden temporal y aparecieron al calor de otras 
cuestiones)

− Estrecho felicita de forma explícita a Lavapiés por la claridad del acta anterior.
− El GG comenta que la planificación agrícola se hará para el verano, aunque si no 
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sabemos cuantos somos en total es difícil hacerlo.
− Situación de la Prospe (no del grupo del Bah): Desde la Prospe se dará un 

cuestionario al Bah para rellenarlo. Invitan a que gente del Bah se una a un 
encuentro pequeño, pero poca gente para que el encuentro sea pequeño y reslte 
productivo. La gente de la comisión de Bahdebate hará de puente con la Prospe. 

Aquí un texto del Bahdebate mandado por email explicando esto:

La colaboración con la Prospe:

Desde la comisión de debate, algunos de sus miembros estamos en contacto 
cuasi permanente con la Escuela de la Prospe que están atravesando un 
proceso parecido al nuestro, lo cual nos parecía interesante para ir 
intercambiando información sobre los procesos y las herramientas utilizadas 
para abordarlos. En este proceso paralelo, la Prospe ya ha movido ficha y 
nos ha enviado un cuestionario para que rellenemos desde el Bah (también se 
lo han mandado a otros colectivos), y nos han convocado a un encuentro, que 
esperamos sea uno de tantos, en el que abordaremos alguno de los temas que a 
todos nos parezcan más interesantes. La idea de este encuentro, de momento, 
es que acudamos un número reducido de personas de cada colectivo para que 
sea más fructífero y saquemos más chicha que luego, por supuesto revertirá 
en cada uno de los proyectos en los que estamos
 
En principio habíamos pensado que la comisión seocuparade gestionar este 
intercambio y acudir a los encuentros que convoquemos. Lo ponemos en 
conocimiento de la cooperativa por si tienen alguna objeción o aportación 
que hacer, y también por si alguien tiene algún interés en participar de 
alguna manera.

− Tagonius le ha dado una llave de la casa de Mar a Juan el del Aceite, porque les 
viene muy bien que el reparto sea allí.

________________________________________________________________________

LARGOS

13.Ayuda Post-GG y estado de la Calabaza.

Antes de empezar este punto Buter cuenta que él piensa que fue un error que él planteara 
este punto por el correo a todo el Bah. Cree que hubiera sido mejor hacerlo tan solo al 
Bahpalante y a la comisión de salud. Propone que se encargue de ello la comisión de 
salud y el Bahpalante.

Surge entonces una pregunta que arranca el debate sobre este punto, ¿debería bajar a 
los grupos si se da el apoyo post-GG a Buter?

− Elipa: expresan que no les gustó mucho la forma en que Buter se dirigió a la 
cooperativa. Por otro lado entienden que les falta información para poder tomar una 
decisión.

− Estrecho: al tener una persona en el Bahpalante cuentan con más información.
− Bahplante (Dani): los del Bahpalante entienden que Buter trae este tema a la 

asamblea, por lo que ellos y ellas se retiran. Al ver que falta información para poder 
tomar una decisión argumentada, PROPONE que los grupo pidan la información 
que necesitan para tomar una decisión.

En este momento del debate parece surgir una pregunta para bajar a los grupos ¿quién 
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debe tomar la decisión sobre el apoyo post-GG, los grupos, la comisión de la salud o el 
Bahpalante? Pero posteriormente se decidirá que no sea ésta una tarea a bajar a los 
grupos.

− Tirso (Andrés): plantean que se separe por un lado la discusión sobre los textos de 
la calabaza (texto sobre las fases de creación de la calabaza y sus características) 
y por otro el apoyo puntual que se le de a Buter en referencia a su salida del Bah 
(refiriéndose a uso de la furgo, mudanza, etc.).

Añaden que desde Tirso se propone una persona para la comisión de la salud. [Se 
comenta que no hay comisión de salud, pero más adelante en la asamblea alguien 
rectifica este punto. Sí hay comisión de salud (de hecho en ese mismo momento la 
comisión estaba reunida en otro lugar), lo único que parece que no hay nadie dedicado en 
pleno a las cuestiones de la calabaza].
Además comentan que el Bahpalante se lo curró un montón, pero que no llegó a dejar 
claro que información tenía que bajar a los grupos. Se pide que se deje claro y que esa 
información baje a los grupos, evitando elementos escabrosos.

− A Buter se le pregunta si desde su situación personal puede asumir el tiempo de 
espera que suponga llegar a una conclusión? Buter entiende que sí, que podría, 
pero no si se demora mucho, y que si pide la ayuda es porque entiende que la 
necesita.  

− Prospe (Manuel): cree que se está mareando la perdiz y que si hay un acuerdo 
anterior deberíamos cumplirlo, y si no nos gusta el acuerdo al que ya habíamos 
llegado se puede cambiar para la próxima, pero no en ésta.

− Guinda: lo ve más o menos igual que la Prospe, pero recalcan que aún así les falla 
información.

También se plantea si se debe valorar el hecho de que se hayan cumplido (o no) los 
compromisos de trabajo, pero que si hay un acuerdo es automático (lo de la ayuda).

− (Dani) Bahpalante: con el texto de la calabaza en la mano, expresa que no es tan 
claro el posible acuerdo, pues no está planteado como un texto legal que suponga 
la adquisición automática de derechos. Más bien el texto se expresa en formato de 
solidaridad. Añade que fuera de contexto el texto no tiene mucho sentido.

− (Estef) de Lavapiés: el texto no es una versión definitiva sino un borrador y no se le 
puede dar el valor que tenía al principio.

− (Andrés) de Tirso: entiende que ha habido decisiones posteriores a la escritura del 
texto (basándose en el mismo), por lo que no se le puede dar tratamiento de 
borrador. 

− (Buter): plantea la pregunta de a quién debe dirigirse y subraya que le parece triste 
esta situación, pues ha comunicado mucho que esto iba a suceder.

− GG: el GG lo ha hablado y entienden que por un proceso natural lo normal sería 
que el proceso lo terminara el Bahpalante.

− (…) : se pide que acortemos los tiempos y los procesos porque hay una persona 
pendiente de un tema económico. [Más adelante se acordará que se respeten los 
tiempos de la cooperativa, pero que se decida todo a la 1ª, para que no suba dos 
veces a la asamblea].

− (Dani) comisión económica: la calabaza actualmente tiene 4500€, por lo que 
siguiendo el texto de la calabaza nos encontramos todavía en fase 1. De acuerdo 
con el texto, en esta fase no hay posibilidad de apoyo post-GG. Comenta que 
cuando se escribió el texto de la calabaza nunca se pensó que fuéramos a estar en 
una situación como la actual. Por otro lado, hubiéramos estado en fase 2 si no 
hubiera sido por la baja de Villa.
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− (Buter): entiende que tiene necesidad y por eso lo trasmite. Expresa que la decisión 
sobre la ayuda post-GG, en su opinión, es de él junto al Bahpalante. Por otro lado, 
propone pedir ayuda a miembros del Bah que ya no lo son, pero que tomaron parte 
de forma destacada en la creación del texto de la calabaza. 

Surge debate sobre la información que debería ser transmitida para que los grupos 
puedan tomar una decisión argumentada y con criterio. Se plantea en un momento que 
todos los que tengan información la trasmitan al resto de grupos (incluido GG). Pero más 
adelante se entiende que la información que pueda aportar el GG podría resultar 
escabrosa. Desde el GG se plantea que no sería muy coherente que se les haya animado 
y felicitado por su discreción con cierta información y que ahora esa información se haga 
pública. Sí se entiende como información que ha de ser pública el texto de la calabaza (a 
la que se hacen diversas menciones durante la asamblea) y el estado de las cuentas. 

− (Cris) de Lavapiés: propone que el GG haga una evaluación técnica de las labores 
desarrolladas por Buter como miembro del GG y hacer una interpretación rigurosa 
del texto de la calabaza.

− (Raúl) del GG: cree que si la asamblea lo pide él lo baja a su grupo.
− (Raquel) de la Elipa: entiende que la información debe evitar subjetividades y ser 

una valoración objetiva.
− (Manuel) de la Prospe: dice que en su opinión no se debe pedir información y una 

valoración a posteriori, pues es para sacar mierda.
[Esto trae un debate sobre la necesidad de evitar términos ofensivos que pudieran dar 
lugar a interpretaciones viciadas, pues podría suponer ruido en el debate, transformando 
éste en una dinámica de ataques y contra ataques basados en posibles malos 
entendidos].  

− (Dani) de Lavapiés: propone que se argumente bien desde los grupos, que no 
lleguemos a tomar decisiones de sí o no sin más explicaciones. Además propone 
que los argumentos circulen en el correo general, pero sin posibilidad de réplica, 
pues esto cuando se ha hecho ha ayudado a tomar decisiones. Otra propuesta es 
que las decisiones que tomen los grupos sean abiertas en formato “nosotros 
preferimos (...), y si no nos optamos por (…), pudiendo llegar hasta (...)”.

Parece que la idea no es mala y es aceptada, pero se entiende que sólo aplica a los 
argumentos personales y no de grupo (pues teniendo en cuenta que las asambleas de 
grupo suelen ser el martes antes de la asamblea general, esta comunicación no podría 
darse).

TAREA: se acuerda que la decisión baje a los grupos (que sean los grupos los 
tomen la decisión y no la comisión de la salud o el Bahpalante). Los grupos deben 
tomar una postura en referencia a la ayuda post-GG en abierto (argumentado y sin 
cerrarse totalmente). Hay que ver también la situación de la calabaza y cómo 
estamos. Para la toma de la decisión los grupos se pueden apoyar en la siguiente 
información:

− texto de la calabaza
− estado de las cuentas
− acta de la asamblea extraordinaria en la que se aprobó la calabaza

− (Buter): entiende que él cuando entró en el Bah, la decisión de ayuda post-GG ya 
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estaba tomada, no cree que se le tenga que valorar ahora si se lo merece o no. 
Cree que los grupos deberían solamente  ratificar. Expresa que se siente mal (este 
proceso le genera malestar) y que le gustaría que su salida fuera de la mejor forma 
posible. Trasmite que sí tiene urgencia económica (por diferentes gastos).

− (Estef): propone hacer acciones colectivas, fiestas, etc. para apoyar la salida de 
Buter del GG. 

14.Plenario.

Se pregunta a los grupos qué ha dicho cada grupo sobre esto (ideas para tratar en el 
plenario).

− Elipa: no llegaron a este punto en su asamblea, pero proponen dimensión del Bah 
y cuadrar el balance económico.

− Guinda: se habían marchado ya de la asamblea
− (Cris) de la comisión de preparación de plenario: pregunta si se entendió poco el 

texto.
− Estrecho: no propone nada
− Prope: no tienen nada especialmente relevante que destacar
− GG: con valor admiten que no han mirado mucho el texto. Habla del problema 

económico y del sentir del GG sobre esto. Como GG creen que podemos subir a 
110 bolsas, pero con ½ jornada más o métodos de colectivización del trabajo estilo 
“los lunes al sol” (con fomento de la participación). Ven que es importante subir 
porque se pierde dinero (hay que recuperar el dinero gastado). Ven que nos 
movemos muy lentos en cosas muy importantes. Para recuperarse ven que lo 
mejor es subir bolsas y que un grupo nuevo sería estupendo.

− Tagonius: no han visto nada, pues entendieron que la tarea era ver si había 
voluntarios para preparar el plenario.

− Tirso: como Tagonius, que entendieron que a ver si había voluntarios. Y no los 
había.

− Sanse: como Tagonius y Tirso, pero sí hay una voluntaria para la comisión de 
preparación de plenario. Lo malo es que nos viene con condiciones: que si las 
reuniones son en fin de semana sí, si no no puede. [Y la comisión dice que se 
reúnen entre semana, por o que no la voluntaria no nos sirve].

− Bah de verde: que se hable de que las acciones colectivas no se cumplen y hay 
que repensarlo.

− Lavapiés: que se llegue a un consenso final de:
− número de bolsas
− número de trabajadores
− cuotas
− cuotas acciones colectivas
− revisión de asignaciones huertistas
− y que sobre todo se llegue a un consenso real, con un plan de viabilidad 

económica (fechas límite, etc.).

− (Dani) de la comisión económica (y de Lavapiés): dice que las acciones colectivas 
(el incumplimiento de las mismas) son las responsables del que el Bah haga 
aguas.
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15.Apoyo al GG.

− (Raul) del GG: comenta que al GG le parece bien si en Bahpalante quiere y tiene 
intención de deshacerse ya, pero en lo tocante al formato de apoyo al GG copinana 
que les gustaría que fuera una comisión con una persona de cada grupo y con una 
dinámica de espacio de encuentro.  Esta comisión podría ayudar en tareas de 
evaluación del trabajo, de grupo, de huerta, etc.). La idea sería formar la comisión 
con la tarea de empezar viendo para qué puede servir la comisión, qué queremos, 
etc.

− (Andrés) Tirso: por propia experiencia dentro del grupo entienden que tener una 
persona del GG dentro del grupo (situación que vivieron un tiempo) ayuda en las 
asambleas, hace que la información fluya mejor y más ventajas.

− Estrecho opina lo mismo.
________________________________________________________________________

MÁS COSAS

16.Recuento de bolsas y valoración de la verdura.

GRUPO Nº DE BOLSAS VALORACIÓN VERDURAL
ELIPA 10 bolsas (mantienen 1 entre todos) Mucha  repetición (la gente que quiere comer solo 

de lo que viene del Bah lo pasa mal). Hay poca 
coliflor y repollo. Les gustaría más variedad, 
entendiendo las limitaciones.

ESTRECHO 14 bolsas Igual que Elipa, pero dicen que la calidad es guay.

PROSPE 13 bolsas (hay dos personas con bolsa que 
quieren irse y no tienen gente) Tirso dice 
que si puede les manda gente.

Muy buenas las espinacas y la calabaza. ¡Queremos 
rúcula!
La coliflor vino un poco pocha y además la 
confundieron con brécol.

TAGONIUS 5 bolsas (1 persona quiere compartir. Si se 
sabe de alguien que quiera entrar en el 
Bah que se lo digan).

Bien la calidad de la verdura. La cantidad un poco 
escasa, pero es comprensible. La variedad tampoco 
es la pera, pero es normal.

TIRSO 15 bolsas (las bajas las cubren rápido. 
Desean compartir la lista de espera, pues 
no quieren crecer por cuestión de 
funcionamiento).

La cantidad bien en las últimas 4 semanas. La 
calidad guay y la berza un descubrimiento. Felices 
porque la escarola no amarga. ¡Echan de menos el 
informe agrícola!

LAVAPIÉS 18 bolsas (desde diciembre con 1,5 bolsas 
pendientes y coleando. Lo pagan desde el 
fondo de grupo). 

[Si se hizo valoración, lo siento pero no lo apunté]

BAH de VERRDE 10 bolsas No hay valoración

SANSE 8 bolsas (desde que hicieron la campañita 
de dar panfletitos en la puerta del cine 
social de Sanse parece que hay nuevos 
candidatos).

Sin valoración

− (Estef) de plenario económico: (cuando en mitad del recuento de bolsas se habla 
de las bolsas que se quedan así, de repente vacías, sin personas) plantea la 
pregunta de qué hacer cuando no se pueden pagar las bolsas. 

− (…) propone que se regrese a la valoración del estado de los grupos, que nos da 
una visión de cómo está el Bah.
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17. Informe agrícola (GG)

Sí, hay poca variedad pero se anda justo de verdura. La remolacha no salió (y mira que la 
regaron), las coliflores con la helada parece que se estropearon (y es que este año ha 
helado un montón). Se hace lo que se puede y se rescata lo que se puede de la col (a 
veces los troquitos de las coles). El brécol fue comido por los conejos. Lo de los puerros 
fue fallo de la cope, entraron tarde por la motobomba, por lo que ha dado para cuatro 
repartos solo.
La situación es tensa, porque se termina el invierno y con lo que ha llovido no se ha 
cultivado mucho. No saben como seguirá abril.
Creen que el informe agrícola se pude hacer. El formato se puede sacar de informes viejo. 
La hojita de informe de lo que viene en las bolsas se podrá hacer en verano. Pero avisan 
ya de que este año no habrá alcachofas porque nos quitaron las tierras de las alcachofas. 
El GG se ve estable.

TAREA: para aquellos que estén interesados en participar de laguna comisión, que 
se pongan en contacto con las comisiones correspondientes.
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